

Radeln für die Hoffnung

Wann? 17.10.2015 09:00 Uhr

Wo? Hervis Sports - Citypark , Lazarettgürtel 55, 8020 Graz



[Graz:](#) Hervis Sports - Citypark | Bereits zum 3. Mal findet am 17. Oktober bei "Hervis SPORTS" im Citypark Graz "Radeln für die Hoffnung" statt.

"Radeln für die Hoffnung" ist erstmals 2013 als Benefiz Ergometer-Spendenmarathon für Wachkomapatienten der Albert Schweitzer Klinik ins Leben gerufen worden. Aufgrund des positiven Feedbacks sowie der einzigartigen Unterstützung von Profi- und Hobbysportlern aus ganz Österreich wurde auch 2014 nochmals kräftig in die Pedale getreten und Euros gesammelt.

In diesem Jahr freut sich der Initiator Christoph Erber auf ein bunt gemischtes Starterfeld - 8 Stunden lang werden hier auf 10 Rennergometern, 9 Walzen und erstmals auch auf 2 Laufbändern die Kilometer abgespult. Durch den Verkauf von Glückslosen (jedes Los gewinnt) und den Verkauf von Teddybären soll am 17. Oktober die Spendenkasse diesmal zugunsten des Vereines "Herzkinder Österreich" ordentlich zum Klingeln gebracht werden.

Auf die Besucher warten wirklich schöne Preise wie zB ein Mountainbike, hochwertige Garmin "vivosmart"-Fitnessarmbänder und Sportbrillen...und für Szenekenner bietet sich die einmalige Chance zum Erwerb von handsignierten Trikots von Bernhard Eisel, Alban Lakata, Georg Totschnig...

Termin und Ort der Veranstaltung